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（詩巫24日訊）張曉卿披露，40週年慶典剛
過，常青巴布新畿內亞便傳來消息指，常青歷經長
時間談判洽購當地一家國外銀行的努力，終於達成
協議並對外做出宣布。這是常青跨過40年門欄之後
的新啟航和再出擊。

他認為，慶典的舉行除了自我鞭策，更是自我的反思和檢
討，40年的建設中，哪裡是不足，哪裡是優勢。也必須擁有放眼
世界的視野和決心。任何時候都應該形成協作整合效應，應該展
現高度的團隊合作精神。

■自我反思檢討不足
“我知道，40週年系列慶典活動，花了同事不少精力和時

間。但對我來說，我們除了看到表面的熱鬧，更希望看到同事之
間、公司之間的相互理解、包容、尊重、合作、溝通、默契和協
商。我們希望追求建立的是一種文化、一種價值、一種力量，並
讓這樣的文化、價值、力量，可以長存及發揚。＂

張曉卿稱，通過活動籌辦，可以看到許多成功的地方，也可
以看到自己的不足。這些都是一種常態。重要的是，要具備自我
反思和檢討的能力。讓同事在參與籌備慶典的工作中，不但是人
生美好的記憶，更是能力和智慧的學習和提升。

他表示，人生在很多時候，要面對各種矛盾和掙扎、面對
各種猶豫和選擇及面對壓力和挑戰。不論處在什麼樣的環境中，
就像這一次參與40週年慶典工作，都要把握機會。因為人生有了
更多的磨練和學習，才會變得更加鮮活有力，變得更加完美和充
實。

■善用能力發揮潛能
張曉卿認為，既然有幸一起工作，就應該彼此珍惜，以無所

畏懼的姿態，將工作的能力發揮到極致。只有從容的面對自己，
用於珍惜人生過工作以外額外的任務，你的人生、工作才會變得
更加精彩。世界變得太快了。我們要努力追求和表現。今天的努
力，總比明天的後悔來得更有價值、更有意義。

“所以，在公司里，在人生中，我們要善用能力和智慧，不
要斤斤計較。每一個人都有無限的潛能，也有無限的精彩。問題
在於你如何發揮，如何與人互相效力。如果你認為，你比別人聰
明和有智慧，你更需要謙卑為懷，與別人分享智慧，並帶領別人
一起成長。＂

張曉卿希望，在慰勞宴之後，參與籌備工作的同事，要勇
於告訴自己，我有幸參與慶典籌備工作，是一種榮譽，是一種任
務。

慶典的舉行除了自我鞭策，更是自我的反思和檢討，40年的建設中，哪裡是不足，哪裡是優勢。也必須擁有放眼世界的

視野和決心。   ■張曉卿

左起為常青集團董事蔡天佑、常青集團執行董事張聰、常豐控股董事經理張瑩、常青集團執行主席張曉卿、常青集團執行董事張
建卿、常青集團執行董事黃蓉玉、常青集團Sinar Tiasa有限公司總經理張學銳、常青（巴布新畿內亞）種植部主任莫壯斌及常豐控股有
限公司市場經理（企業發展部）戴暉，出席昨午在常青酒店舉辦的“常青集團40週年慶暨常青大廈、萬年煙棕油廠、拉薩棕油廠開幕慰
勞宴＂。

張曉卿：常青40週年的歡慶，是一次歷史的記錄，
也是一次力量的展現。我們應該為這一次崇高的榮耀高
興，更應該為開創常青集團新的發展而許下新的承諾和
做好新的準備。

（詩巫24日訊）常豐控股董事經理兼常青集團
40週年慶典籌委主席拿督張瑩指出，一個人的能力
是有限的，只有通過外在條件、外在資源的配合和
現代知識的應用，一個人的力量，才可能得到最高
層次和獲得充分的發揮，公司才可以在國際平台上
與人競爭。

“我說出這番話，希望能夠提供大家思考的方
向和啟發作用。＂

她今午在常青集團40周年慶暨常青大廈、萬年
煙棕油廠、拉薩棕油廠開幕慰勞宴上致詞時說，常
青集團慶祝創業40周年紀念系列慶典活動，經過近
一年的精心策劃和安排，並在同事的配合下，終于
圓滿結束。

“同事們的辛勞和努力，我作為慶典籌備會負
責人，謹此感謝大家。許多外賓不遠千里前來道賀
並參加慶祝會，我們除了心懷感激，他們的出席也
給我們帶來信心和鼓舞。＂

■創新求變 提高效率
張瑩說，對籌備工作的進行與完成，大家盡了

最大的努力，也做得很好，大家勤勞和創意結出了
美好的果子。

“但是，我們希望能做得更好且從更高層次做

出要求和衡量，如果我們希望把盛會辦得更有效率
和更具特色，那我們從現在起就要有準備。＂

她表示，在慶典籌備工作中，常常有這樣的感
覺，我們做起事情來，常常強調個別或個人的做事
方式，比較少強調整體力量，整個團隊的發揮和默
契。辦事情時，大家也只關心工作的完成與否，少
著重和強調工作制度、效率、協調與方法。

“所以，有時導致工作的效率和素質打折扣。
我們的工作態度，也常常是保守的，缺乏創新求
變。我常常有這樣的要求，生活在競爭社會中，做
任何事情，我們都要講求方法、效率、精確、成
本、默契、速度。＂

■在歡慶時也要反思
張瑩指出，40周年的慶祝，對常青集團包括屬

下公司都是大事，對同事來說，更是意義深遠。在
歡慶的喜悅中，也要有所反思、回憶。最重要的，
要珍惜及創造未來。

張瑩稱，這一次40周年慶的口號為“創造新能
量，擁抱新未來＂，所以今天的成功是要以後準備
自己，走向更高的國際平台、更高的成功。

“所以，未來對同事們很重要，對公司的發
展同樣重要，特別是在今天這個處處講求競爭、事
事追求效率和人人渴求成功的時代裡，我們不能掉
以輕心。大家要上下一心追求高水準、高效率，在
更高的國際平台上競爭和勝出，做得充實，做得亮
麗。最後，我盼望常青集團能在國際舞台上發光和
更上一層樓。＂

張瑩：個人力量有限

慶典圓滿功歸大家

（詩巫24日戌）常
青集團執行主席丹斯里拿
督張曉卿爵士強調，常青
40週年慶典的舉行，不是
為了誇耀什麼，而是在鞭
策、勉勵自己。一個企業
的永續經營和壯大，是需
要大家更大力度的投入和
準備，不能為了當下的滿
足，而忘了未來漫漫長路
更大的堅持和開拓。

“40週年的歡慶，是
一次歷史的記錄，也是一
次力量的展現，我們應該
為崇高的榮耀而高興，我
們更應該為開創常青集團
新的發展而許下新的承諾

和做好新的準備。＂
他說，常青集團40

週年慶典活動圓滿舉行，
是同事辛勞付出和努力的
結果。當我們在領受國內
外嘉賓，帶來的掌聲和祝
福時，當國內外嘉賓都誇
讚慶典辦得很有氣氛，很
有內涵的時候，我想說的
是，大家的同心與合力，
是辦好慶典的最大關鍵。
籌備會主席張瑩的落力帶
頭和領導，也功不可抹。

張曉卿今午在常青集
團40週年慶暨常青大廈、
萬年煙棕油廠、拉薩棕油
廠開幕慰勞宴致詞時說，

回想慶典當天早上，下
了一場雨。當大家正憂
心掛慮的時候，我們的
首長因為剛從英國趕返
砂州而延緩抵達詩巫的
時間。這樣微妙和冥冥
中的變化，卻讓常青大廈
和拉薩棕油廠的開幕，由
陰霾的雨天化為晴朗的天
氣。

“不少嘉賓告訴我，
水為財，下雨也把原本
燥熱的天氣變得涼爽，這
是好兆頭。對我來說，我
已經不止一次面對類似的
經歷。還有，我人生中的
各種化險為夷，我深信，
背後都有一股奇妙的力量
護佑我，而這股力量和一
切美好的賜予，是上帝對
我、對常青、對大家的恩
典、憐憫和垂愛。＂

張曉卿：自我鞭策勉勵

40週年慶不為誇耀

張曉卿頒發迷你平板電腦給幸運兒，即來自常
青總部的池信和。

張曉卿頒發迷你平板電腦給幸運抽獎環節中唯
一的女幸運兒――常豐控股的黃琪妮。

常青General Trading的哈魯伊斯，亦在幸運抽
獎環節中獲得一台迷你平板電腦，並由張曉卿頒發。

張瑩：一個人的能力是有限的，
只有通過外在條件、外在資源的配合和
現代知識的應用，一個人的力量，才可
能得到最高層次和獲得充分的發揮，公
司才可以在國際平台上與人競爭。

常青集團40週年慶暨常青大廈、萬年煙棕油廠及拉
薩棕油廠開幕慰勞宴，昨午在常青酒店舉行，藉此慰勞
參與籌備工作的常青職員。

常青新畿內亞購銀行
張曉卿：40週年慶後再出發

20150525KSA12.indd   1 2015/05/24   10:00:09 PM


